



COMMUNIQUE DE PRESSE



Rouen, le 21 mars 2011

Elire le premier conseiller général écologiste, faire barrage à la droite

Europe Ecologie - Les Verts de Haute-Normandie remercie les électeurs qui ont apporté leurs suffrages aux 39 candidats de notre mouvement et ont confirmé l'ancrage durable de l'écologie dans nos territoires.

Le sentiment qui domine au lendemain de ce scrutin est l'inquiétude liée à la très forte abstention. Celle-ci exprime le décrochage grandissant de nos concitoyens à l'égard de l'action publique et favorise le vote sans débouchés en faveur des thèses d'exclusion et de violence portées par le Front National.

EELV appelle à voter contre tous les candidats du Front National.

Le Parti Socialiste, dans l'Eure et en Seine-Maritime n'a pas souhaité réaliser un accord qui aurait favorisé l'élection de conseillers généraux écologistes.

Pour autant, face à la politique anti sociale du gouvernement Sarkozy, nous appelons sans hésitation à faire barrage aux candidats de la droite et du Front National en Seine-Maritime comme dans l'Eure.

Tous les écologistes sont désormais mobilisés pour permettre l'élection de Jean-Michel Bérégovoy dans le 7ème canton de Rouen.

Dans ce Département particulièrement touché par le chômage, les problèmes de santé et les pollutions liés au modèle productiviste, cette élection sera tout sauf anodine.

Nous appelons tous les citoyens qui veulent renouveler la politique et renouveler la gauche à saisir cette chance.

Europe Ecologie - Les Verts de Haute-Normandie

Contact Presse :

Emmanuelle Dupuis

Europe Ecologie - Les Verts

34 - 35 quai du Havre - 76000 Rouen



T. 02 35 70 12 10

ecologie.hn@wanadoo.fr

Elections cantonales des 20 et 27 mars 2011

